

Послание к Филиппийцам

Глава 2. Христианская жизнь

Главная мысль этой главы: призыв к единству, основанный на примере смирения Иисуса Христа.

1. Ст. 1-4. «Если есть...»

Вопросы:

- Какие четыре качества являются основой или условием для христианского единства верующих? Почему эти качества так важны?
- Назовите три вещи, которые нужно **избегать**, если мы хотим сохранить единство? Почему они так опасны?
- Перечислите качества или действия, которые помогают созиданию единства? Объясните их.
- Обязательно ли нам нужно во всем быть одинакового мнения? В чем мы можем иметь свое мнение, отличающееся от других? Как поступать в таком случае?

2. Ст. 5-11. Пример смиренного Христа

Вопросы:

- Какие три качества (действия) Христа, указанные в этом отрывке, являются примером для нашего подражания?
- Как научиться нам проявлять эти качества в практической жизни?

3. Ст. 12-18. Наставления в христианской жизни

Вопросы:

- Ст. 12. «Со страхом и трепетом совершайте свое спасение». Как понять эти слова?
- Ст. 13. Как мы можем различить, когда Бог побуждает нас к действиям, а когда это наши собственные желания?
- Какие еще важные мысли вы видите в этом отрывке?

4. Ст. 19-30. Пример Тимофея и Епафродита

Вопросы:

- Попробуйте пересказать своими словами, как Ап. Павел описывает личность Тимофея.
- Какие качества вам кажутся вам наиболее полезными в современной христианской жизни?
- Как Ап. Павел описывает Епафродита?
- Как Епафродит относился к своей болезни?
- Ст. 29. «Таковых имейте в уважении». Объясните смысл и практическое применение этих слов в церковной жизни.

Epistle to the Philippians

Chapter 2. Christian life

The main message of this chapter is a call for unity based on the example of Jesus Christ's humility.

1. Verses 1-4. "If there is..."

Questions:

- What four qualities are the basis (or condition) for the Christian unity of believers? Why are these qualities so important?
- What three things should we **avoid** if we want to maintain unity? Why are they so dangerous?
- Please list qualities or actions that help build unity? Explain them.
- Do we need to be of the same opinion about everything? In what areas can we have our opinion different from others? How should we act properly in such cases?

2. Verses 5-11. Jesus Christ – an example of humility

Questions:

- What three qualities (actions), mentioned in this passage, we can use as examples for us to follow?
- How can we learn to show these qualities in practical life?

3. Verses 12-18. Instructions for the Christian Life

Questions:

- Vs. 12. "Work out your own salvation with fear and trembling." What is the meaning of this statement?
- Vs. 13. How can we discern when *God prompts* us to act from our *own desires*?
- What other important thoughts do you see in this passage?

4. Verses 19-30. An example of Timothy and Epaphroditus

Questions:

- Please reiterate in your own words how Ap. Paul describes Timothy.
- Which Timothy's qualities do you find most helpful in today's Christian life?
- How does Ap. Paul describe Epaphroditus?
- How did Epaphroditus feel about his illness?
- Vs. 29. "Hold such men in esteem." Please explain the meaning and practical application of these words in the church life.